

1. September 2022

Medienmitteilung

## Spital Riggisberg feiert 125 Jahre

**Das Spital Riggisberg feiert dieses Jahr sein 125-jähriges Jubiläum. Seit seiner Eröffnung 1897 hat sich das Spital stets weiterentwickelt von einem kleinen Krankenhaus mit zwölf Betten zu einem leistungsfähigen medizinischen Grundversorger der Gantrischregion mit einer 24/7-Notfallstation und einer universitären Neurorehabilitation.**

Das Spital Riggisberg hat eine lange Geschichte hinter sich, in dessen Verlauf es sich von einem kleinen Regionalspital zu einem modernen Akutspital mit universitärer Neurorehabilitation gewandelt hat. Heute bietet das Spital Riggisberg der Bevölkerung der Gantrischregion dank seiner guten Vernetzung und der Einbindung in die grösste universitäre Spitalgruppe der Schweiz eine optimale medizinische Grundversorgung. Ausserdem erweitert das Spital laufend sein Angebot und schafft so auch attraktive Stellen für qualifiziertes medizinisches Fachpersonal. Das Spital verfügt über ideale Voraussetzungen, die den Therapieerfolg begünstigen, gerade auch in der erst kürzlich ausgebauten Neurorehabilitation.

«Ich blicke mit Stolz auf unsere Entwicklung zurück, weil sie zeigt, dass wir uns eine starke Position erarbeitet haben, aus der wir die grossen Herausforderungen der Zukunft angehen können», sagt Remo Streit, Standortleiter Spital Riggisberg, mit Blick auf die lange Geschichte, die das Spital weiterschreibt.

### **Jubiläumsfeier mit 200 Gästen**

Zum Jubiläum des Spitals Riggisberg fand am 31. August 2022 eine von Veronica Fusaro musikalisch umrahmte Feier mit rund 200 geladenen Gästen aus Medizin und Politik statt, bei der die Rednerinnen und Redner die Verdienste des Spitals würdigten und einen differenzierten Ausblick auf die weitere Entwicklung wagten. Ein Rundgang durchs Spital sowie eine eigens für die Feier konzipierte Ausstellung gewährten auch überraschende Einblicke in die Vergangenheit sowie in die Gegenwart des Spitals.

Dr. med. h.c. Uwe E. Jocham, Direktionspräsident der Insel Gruppe, betonte in seinem Dank an die Mitarbeitenden die Patientinnen- und Patientenorientierung des Spitals. Als Geschenk der Insel Gruppe an das Landspital und zur Erinnerung an das Jubiläum übergab er dem Spital eine Holzsitzbank. Diese steht künftig auf dem beliebten idyllischen Rundweg in der Nähe des Spitals, wo sie Patientinnen und Patienten, deren Angehörigen sowie Mitarbeitenden die Möglichkeit bietet, innezuhalten, die phänomenale Aussicht zu geniessen und neue Energie zu schöpfen. Als Dank für ihre

enormen Leistungen, welche die Mitarbeitenden tagtäglich erbringen, übergaben Uwe E. Jocham und Remo Streit der engagierten Belegschaft des Spitals im Namen der Insel Gruppe sowie der Spitalleitung Riggisberg einen Scheck für Teamausflüge.

Impression von der Jubiläumsfeier finden Sie [hier](#).

## Medienauskunft

Medienstelle Insel Gruppe

Telefonnummer +41 31 632 79 25 / kommunikation@insel.ch

Die **Insel Gruppe** ist die schweizweit führende Spitalgruppe für universitäre und integrierte Medizin. Sie bietet den Menschen mittels wegweisender Qualität, Forschung, Innovation und Bildung eine umfassende Gesundheitsversorgung: in allen Lebensphasen, rund um die Uhr und am richtigen Ort. An den sechs Standorten der Gruppe (Inselspital, Universitätsspital Bern; Aarberg; Belp; Münsingen; Riggisberg und Tiefenau) werden jährlich über 900 000 ambulante Konsultationen vorgenommen und rund 62 000 stationäre Patientinnen und Patienten nach den neuesten Therapiemethoden behandelt. Die Insel Gruppe ist Ausbildungsbetrieb für eine Vielzahl von Berufen und wichtige Institution für die Weiterbildung von jungen Ärztinnen und Ärzten. An der Insel Gruppe arbeiten über 12 000 Mitarbeitende (inkl. Lernende).

## Spital Riggisberg

Das Spital Riggisberg wurde 1897 gegründet und gehört seit 2016 zur Insel Gruppe. Es nimmt im Bereich der Grundversorgung eine zentrale Stellung ein. Als Regionalspital ist Riggisberg ein wichtiger Partner für die Hausärztinnen und Hausärzte sowie öffentliche Institutionen der Region. 2016 wurde die Neurorehabilitationsstation mit 35 Betten aufgebaut, welche im Sommer 2022 um 10 Betten erweitert wurde.

Besuchen Sie uns auch auf:

